
 CITTA’ DI VIBO VALENTIA 

Piazza Martiri d’Ungheria- Centralino 0963.599111 – Fax 0963.43877 

 

 

I ^ COMMISSIONE CONSILIARE 

COMMISSIONE AFFARI GENERALI, ISTITUZIONALI, PATRIMONIO, BILANCIO, 

CONTENZIOSO, PARTECIPAZIONE A SOCIETA’, POLITICHE COMUNITARIE E DEL 

PERSONALE 

L’anno duemilaventuno (2021) il giorno  13  del mese   APRILE  nella sala  del Consiglio 
Comunale  si è riunita  la  I Commissione Consiliare, indetta dal Presidente Raffaele IORFIDA.  in 
prima  convocazione per le ore   09:00   ed in  seconda convocazione  alle ore  09:15  Per 
discutere il seguente  Ordine del giorno: Regolamento TARI 

Partecipa con funzioni di segretario: Emanuela CALDERONE 

 Risultano presenti   i Sigg.  Consiglieri:   

 I 
Conv. 
09:12 

II 
Conv. 
09:29 

Sostituti Note 

1 IORFIDA Raffaele Presidente P P   

2 CALABRIA Giuseppe Vice Presidente P P  DA REMOTO 

3 COLLOCA Giuseppina Componente A A FUSINO DA REMOTO 

4 FRANZE’ Katia Componente A A/P  ENTRA 09:33 

5 NASO Agostino Componente A A   

6 SCRUGLI Lorenza Componente A A   

7 CONSOLE Domenico Componente A P   

8 CUTRULLA’ Giuseppe Componente A A/P  ENTRA 09:36 

9 TERMINI Gerlando Componente P P   

10 TUCCI Danilo Componente A A ROSCHETTI DA REMOTO 

11 CURELLO Leoluca A. Componente P P   

12 POLICARO Giuseppe Componente P P  DA REMOTO 

13 PILEGI Loredana Componente A A   

14 COMITO Pietro Componente P P  DA REMOTO 

15 LUCIANO Stefano Componente A A   

16 PISANI Silvio Componente A A SANTORO DA REMOTO – esce 10:03 

17 PUGLIESE Laura Componente A A ARENA DA REMOTO 

Presiede la seduta il   Presidente Raffaele IORFIDA , il  quale fatto l’appello ed accertata la 
presenza del numero legale dei partecipanti, dichiara aperta la  stessa con inizio lavori.   

 

La seduta chiude alle ore  10:07 

    IL PRESIDENTE                               IL SEGRETARIO Verbalizzante F.F. 

   Raffaele IORFIDA                 Emanuela CALDERONE 



Si da atto che alla data ed ora indicate nel foglio a margine del presente verbale, si è riunita la 1^ 

Commissione Consiliare di questo Ente; durante lo svolgimento dei lavori si sono registrati gli 

interventi che seguono, a cura dei Sigg.ri Consiglieri Comunali componenti la Commissione 

stessa. 

Il Presidente apre i lavori in seconda convocazione alle ore 09:29 e pone all’attenzione dei 

Commissari presenti in aula e da remoto  l’OdG inerente il Regolamento della NUOVA TARI. 

Partecipa ai lavori il Dottor Garipoli, al fine di introdurre la Commissione alla disamina di  tale 

Regolamento. 

Chiede la parola il Commissario Console, il quale domanda al Dott. Garipoli se il Regolamento può 

essere emendato. Il Dottore risponde che ovviamente si possono apportare migliorie. Il 

Commissario Console, annuncia che intende proporre una rateizzazione delle somme dovute al 

pagamento tari da 4 a 6, tale proposta concede un ristoro maggiore al cittadino impossibilitato a 

pagare e permette comunque all’Ente di percepire gli introiti dovuti. 

Il Presidente, ringrazia il Dottor Garipoli per essere intervenuto ai lavori e lo congeda. Il Dottor 

Garipoli ringrazia mettendosi a disposizione della Commissione per qualsiasi chiarimento. 

Il Presidente, procede quindi  alla lettura del 1° Articolo del Regolamento. Successivamente il 

Presidente passa alla lettura dell’Art.2, dove emerge che il pagamento della TARI è previsto per il 

possesso o la detenzione a qualsiasi titolo di locali o aree scoperte a qualsiasi uso adibiti, 

suscettibili di produrre rifiuti urbani, interviene il Commissario Console, il quale mette in 

discussione il pagamento di tale imposta per gli immobili inutilizzati. Il Presidente risponde che per 

gli immobili sprovvisti di utenze quali la luce ed il gas non è previsto alcun pagamento TARI. 

Il Presidente passa alla lettura dell’Art. 3 “ Definizione di Rifiuto “ ed Art. 4 “Soggetti Passivi”. Il 

Commissario Console afferma che quest’ultimo articolo al comma 2  è stato redatto male: “  …….in 

assenza di titolo, come è individuato il possessore? “. Il Presidente richiama in Aula il Dottor 

Garipoli, il quale spiega alla Commissione la differenza  tra detentore  (colui che occupa 

l’immobile) e possessore. Il Commissario Console, suggerisce, quindi,  di semplificare il Comma 2 

dell’Art. 4 

Il Commissario Cutrullà, in merito a Tale Atto, chiede alla Commissione  un attenta ed accurata 

valutazione,   in quanto dallo stesso dipenderanno i giudizi dei Cittadini. 

Il Presidente preso atto di quanto affermato dal Commissario Cutrullà  da lettura dell’Art. 5. 

Terminata la lettura di tale Articolo, chiude i lavori alle ore 10:07, rinviando la discussione alla 

seduta successiva.                                                

Del che è verbale 

Vibo Valentia lì 13/04/2021 

 

Il Segretario Verbalizzante f.f. 

 Emanuela CALDERONE 

       Il  Presidente  la 1^ Commissione 

        Raffaele IORFIDA 


